

Skills Canada

Skilled Trade and Technology Careers are Viable Options for All Students

High school students, especially in grades 11 and 12, are thinking about what comes next for them and their careers, and we believe it is important for them to be aware of all their options. Often, skilled trade and technology careers are viewed as last-resort or fallback careers. In today's job market, this couldn't be further from the truth.

Skilled trade and technology careers are well-paying and in-demand, and they require a high degree of specialized training and strong competency in skills like numeracy and problem solving. Often, people who choose these career paths enter their field of choice faster and with less debt, as they can earn while they learn. These young people will build and maintain Canada's future.

Skills/Compétences Canada (SCC) offers information about the well-paying, in-demand careers in the skilled trades and technologies and where to get training. We also offer skills competitions that provide youth who choose these career paths with opportunities for growth and recognition at the provincial/territorial, national and international level.

SCC wants every young person to have the opportunity to participate in hands-on Try-A-Trade® and Technology activities, because you never really know what type of job you might love until you try it for yourself.

LES CARRIÈRES DANS LES MÉTIERS SPÉCIALISÉS ET LES TECHNOLOGIES SONT DES OPTIONS VIABLES POUR TOUS LES ÉLÈVES

Les jeunes du secondaire, en particulier dans les dernières années de leur parcours, réfléchissent beaucoup à leur choix de carrière et à leurs études. À Skills/Compétences Canada, nous croyons que c'est important qu'ils connaissent toutes les options qui s'offrent à eux. Souvent, les carrières dans les métiers spécialisés et les technologies sont considérées comme des carrières de dernier recours ou de dépannage. Dans le marché du travail actuel, cela ne pourrait être plus faux.

Les carrières dans les métiers spécialisés et les technologies sont bien rémunérées et en forte demande, et exigent un haut niveau de formation spécialisée et de solides compétences dans des domaines tels que le calcul et la résolution de problèmes. Souvent, les personnes qui choisissent ces carrières accèdent à leur domaine plus rapidement et avec moins de dettes puisqu'ils peuvent apprendre tout en gagnant un salaire. Ce sont ces jeunes qui construiront et maintiendront l'avenir du Canada !

Skills/Compétences Canada (SCC) offre de l'information sur les carrières bien rémunérées et en demande dans les métiers spécialisés et les technologies, ainsi que sur les endroits où obtenir de la formation. Nous offrons également des concours de compétences qui offrent aux jeunes qui choisissent ces cheminements de carrière des possibilités de croissance et de reconnaissance à l'échelle provinciale/territoriale, nationale et internationale.

SCC tient à ce que chaque jeune ait la possibilité de participer à des activités interactives Essai un métier et une technologie, parce qu'on ne sait jamais vraiment quel type d'emploi on pourrait aimer avant de l'avoir essayé soi-même.

Learn more at skillscompetencescanada.com



**SCAN TO
LEARN
MORE!**



**SCANNEZ
POUR EN
SAVOIR
PLUS!**

SKILLED TRADE AND TECHNOLOGY WORKERS WILL BUILD CANADA'S FUTURE!

Your students should know all of their options. Find resources about well-paying, in-demand careers in the skilled trades and technologies, where to get training and learn how competing in skills competitions can provide them with opportunities for growth and recognition!

**YOUR CAREER COMPASS FOR
SKILLED TRADES AND TECHNOLOGIES.**

LA MAIN D'ŒUVRE QUALIFIÉE DANS LES MÉTIER SPÉCIALISÉS ET LES TECHNOLOGIES BÂTIRA L'AVENIR DU CANADA!

Gardez vos élèves au courant de toutes les options de carrière qui s'offrent à eux. Trouvez des ressources sur les carrières lucratives et en demande dans les métiers spécialisés et les technologies ainsi que les lieux de formation. De plus, découvrez comment la participation aux concours de compétences peut offrir à vos élèves la possibilité de se développer et de s'épanouir!

**VOTRE BOUSSELE POUR UNE CARRIÈRE
DANS LES MÉTIERS ET LES TECHNOLOGIES.**



**SKILLS
COMPETENCES
CANADA.COM
#SCNC2024**

